
Abg. Kitz dankte für den erneut hervorragenden Sachstandsbericht zur Stadtbahn Bonn–
Niederkassel–Köln. Er freue sich, dass das Projekt so gut vorankomme und hoffe, dass auch die 
Gespräche mit dem Ministerium, die durch den „Corona-Virus“ etwas ins Stocken geraten seien, 
baldmöglichst wiederaufgenommen werden können. 
 
SkB Schroerlücke schloss sich dem Dank an. 
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, betonte, dieses Projekt zeige, was wir im Rhein-Sieg-Kreis und in 
der Region bewegen können, wenn alle Fraktionen an einem Strang ziehen und sich in den 
Gremien des Kreises, der Stadt Bonn und auch des NVR für das Projekt einsetzen und die 
Verwaltung das Projekt auch konsequent weiterverfolge. Dafür danke er allen Beteiligten. 


